
 

各部活が大会に向けて「意気込み」

を書き、校長室前に掲示しています。 

（今回は剣道部を紹介しています） 

 

  学校だより  

 

 

  先日、２７・２８日に朝倉市郡中学校体育連盟による大会が開催されました。私自身は教師人生

で初めて、自分の勤務している学校の子どもたちを応援させていただきました。当日は、前日に梅雨

明けが発表されたこともあり、各会場大変な猛暑の中で大会となりました。私も２７日に全会場は回

りましたが、子どもたちの一生懸命に競技に取り組む姿を多く拝見することができ、こちらも元気をい

ただきました。（競技が早く終わったり、トラブルで中断したりしている会場もあり、活躍する姿を全て

は見られませんでしたが…） 

その中で、感じたことは勝つことの難しさです。相手もこの大会に向けて同じように練習を積み重ね

ているので、簡単に点数を入れさせないような場面も多く見ました。だから、勝った時のうれしさがある

のでしょう。 

今回、２３日(月)に行われた中体連激励会の中で、子ども

たちに「克己（こっき）」（自分（己）の感情や欲望に打ち勝

って目的に向かって努力する）という言葉を贈りました。こ

れは、私が学生時代に、当時の国語科の先生から教えてもら

った言葉です。小学生には少し難しく、これまで活用する場面

がなかったのですが、この激励会で校長の話があると分かっ

た時に、この言葉を思い出しました。大会中「この言葉を励み

にがんばりました！」などの子どもが１人でも多くいれば嬉しく

思います。とにかく余計なことを考えず、試合にのみ集中でき

ていれば幸いです。 

最後に、この暑い中に多くの保護者の皆様に応援、サポートをしていただき、大変感謝いたします。

結果がどうであれ、これまでのがんばりを賞賛していただければと感じております。    

  

  

３年生は、中体連大会に向けての練習とともに、高校等への進路に向けての学習も本格化してい

ます。５月２７日（火）には、７つの高校へ「１日体験学習」を行い、実際の高校の施設や学習の様子

を体験しています。また、6 月１３日（金）には進路学習会が開かれ、県内１０の私立高校を招いて、 

学校説明を行っていただきました。３年生は聞きたい高校を３校選び、ブースを移動して説明を聞い

て今後の進路に役立てていました。また、保護者の皆さんも興味を持った高校の説明を聞くことがで

きます。同時に、通信制や定時制高校にも来ていただき、説明をして

もらうなど、それぞれのニーズに合わせた進路選択ができるようにし

ています。今後は高校ごとの体験入学なども多くありますので、実際

に体験をして決めていくことになります。３年生にとっては“勝負の夏

”の到来です。１、２年生のみなさんも少しずつ進路のことを考え、目

標に向かって学習に取り組んでもらえたらと考えます。 

夏休み中には、３者面談もありますので、どうぞ担任等としっかり

今後についてお話をしていただきたいです。よろしくお願いいたします。 
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    文責 校 長 床島 光 

中体連朝倉市郡大会が開催されました
  
盛況 

夜須中通信(学校通信) 

進路へ向けての学習について 

高校１日体験の様子です 

普段より緊張感がありますね 

みんなの声②…中体連大会で出会った生徒より 

・「校長先生の方が暑そうです」（「暑かったね」との声かけに対して、汗だく私を見て）  

・「校長先生もどうですか？」（とスポーツドリンクを差し出してくれました） 

 ※子どもたちの優しい気遣いに感心した１日でした 


